



## Carton plein, un laboratoire urbain de plein air à Saint-Étienne

Fondée en 2010 par une équipe pluridisciplinaire (architectes, sociologues, artistes, etc.), l'association Carton plein cherche à valoriser les dynamiques et les ressources locales, au cœur des projets d'aménagement urbain.

D'abord constitué autour d'un espace public temporaire et expérimental, "La Cartonnerie", Carton plein investit désormais d'autres sites au gré des invitations et des échanges. Elle organise des événements (*workshops*, jeux, diffusions artistiques) qui rassemblent des universitaires, des habitants, des urbanistes, des associations et des entreprises autour de nouvelles manières

de façonner la ville, avec comme socle le loufoque, le jeu et l'humour.

Carton plein contribue également à l'attractivité des quartiers stéphanois, en réinvestissant temporairement des rez-de-chaussée vacants, en organisant des explorations urbaines, ou en proposant des aménagements urbains éphémères. L'ensemble des expérimentations est documenté pour réfléchir et débattre sur la conception des espaces publics.

●●● Contact : [plein.carton@gmail.com](mailto:plein.carton@gmail.com)

●●● Plus d'infos : [carton-plein.org](http://carton-plein.org)  
[lacartonnerie.blogspot.com](http://lacartonnerie.blogspot.com)



photo : © Carton Plein